

Modaes

Entorno

Montevideo, Ciudad de Guatemala y San José: las ciudades más caras de Latinoamérica

El ránking mundial, elaborado por *Economist Intelligence Unit*, tiene a la cabeza a Singapur, Hong Kong y Zúrich. El listado incluye catorce ciudades latinoamericanas.

M. Bertero
22 mar 2017 - 00:00



Montevideo se posiciona como la ciudad latinoamericana más cara para vivir. Aunque ha bajado una posición respecto a 2015, la capital uruguaya continúa siendo la más costosa de la región y se encuentra en el puesto número 62 del listado mundial de *Economist Intelligence Unit*.

El ránking, liderado por Singapur, Hong Kong y Zúrich, cuenta con un total de catorce ciudades latinoamericanas. Ciudad de Guatemala es la segunda de la región en aparecer en el listado, ocupando el puesto número 69 entre las ciudades más caras

1/2

<https://www.modaes.com/entorno/montevideo-guatemala-y-san-jose-las-ciudades-mas-caras-de-latinoamerica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

del mundo.

La tercera en el podio es San Juan. La capital de Puerto Rico ocupa la posición número 78. En comparación a los últimos diez años, el coste de vida en la urbe de la isla ha descendido, ya que hace una década San Juan se encontraba en el *top 50*.

San Juan y Sao Paulo comparten el puesto número 78 en el ránking mundial

La capital puertorriqueña comparte la posición número 78 con la ciudad brasileña de Sao Paulo. La que una vez fue la capital de Brasil se mantiene hoy como la ciudad más cara del país sudamericano.

Las siguientes ciudades latinoamericanas en aparecer en el listado son Buenos Aires, Ciudad de México y Quito. Las tres capitales ocupan el puesto número 82. En los últimos diez años, la capital mexicana fue la que más aumentó su coste de vida, mientras que Buenos Aires y Quito perdieron posiciones entre las ciudades más caras del mundo.

Cuatro posiciones más abajo se encuentran Lima, Santiago de Chile y Río de Janeiro, que comparten el puesto número 86 con la capital canadiense Toronto. Mientras que la capital peruana escaló una posición respecto al ránking de 2015, la capital chilena y la ciudad carioca abarataron su coste de vida.

El 'top ten' mundial lo completan Tokio, Osaka, Seúl, Génova, París, Nueva York y Copenhague

La última ciudad latinoamericana que aparece en el *top 100* es Bogotá. La capital colombiana ocupa este año el puesto número 96, junto a Kuala Lumpur. La ciudad cafetera ha encarecido su coste de vida en los últimos cinco años.

Panamá, Asunción y Caracas son las últimas ciudades latinoamericanas en aparecer en el listado. La ciudad del canal ocupa este año el puesto número 112, mientras que las capitales paraguaya y venezolana se encuentran en la posición 116 y 119, respectivamente.